

PFC-Sanierung in Bühl vor dem Start

Bühl (wl). Nach langer Planungszeit soll ab Januar das Bühler PFC-Sanierungsprojekt Bußmatten umgesetzt werden. Das Ziel ist die langfristige Sicherung des Trinkwasserreservoirs beim Stadtteil Balzhofen. Im dortigen Wasserwerk ist die PFC-Belastung noch sehr gering. Dass das so bleibt, ist aber keineswegs sicher.

Es werden 18.000 Tonnen PFC-belastetes Bodenmaterial abgetragen, 95 Prozent der Chemikalien finden sich in den ersten 80 Zentimetern des Bodens. Es wird mit insgesamt an die 800 Lkw-Touren gerechnet. Lokales